

STEP

墨田区立桜堤中学校
第2学年だより



第4号
令和4年6月30日
第2学年
小針伸行

桜堤中 第10回運動会！パート2

～ 今回は実行委員のみんなの言葉を載せました！ ～

曇り空の中実施された第10回運動会。2学年全員が意欲的に取り組んだ運動会とも言えるのではないかと思っています。当日の係の仕事や準備、片付けに至るまで協力して



運動会を作り上げている姿が、至る所で見られた今回の運動会。各学年種目の取り組みの素晴らしさもさることながら、各委員会組織で、係を分担して、競技・演技のスムーズな遂行に尽力しました。生徒会本部役員は、会場整備、

生活委員会は用具係、図書委員会は決勝審判係、整備委員会は、トラックの周回確認やバトンゾーンの確認、学年種目の周回確認、放送員会は、全体の本部放送、学年委員は招集誘導係、保健給食委員会は、救護係、そして運動会の中心である、運動会実行委員は、司会進行を主に務めました。運動会実行委員のみんなは、練習の時から、先頭に立って、指示の声を



張り上げて、クラスや学年をまとめました。また、練習時の競技の進行にも積極的に行っていました。その一つ一つの

場面を今振り返ってみると、尚更のこと、本番の運動会の輝きがじわじわと感じることができます。みんなの全力精神あふれる素晴らしい運動会に拍手ですね！！

実行委員のコメント

今年は運動会までの練習期間が短くて、少し不安だったけれどみんながテキパキ行動してくれたおかげで運動会が成功できたと思います。 2-A S.H.

本番の結果発表では緊張しましたが、しっかりとできたのでよかったです。みんなが協力してくれたのできちんとできた運動会でした。来年は今年の運動会を生かして頑張りたいです。 2-A T.H.

閉会式をしっかりと閉会させるために、僕は元気に声を出し、覚えた閉会の言葉をしっかり言えてよかったです。 2-B A.H

私はしばらく休んでいて、なかなか実行委員としての仕事が出来ずに挑んだ運動会でしたが、とてもよい運動会になりました。来年は、中学生最後の運動会なので今年よりもより良い運動会にしたいです。 2-B N.K

今年は練習計画から立てるという新しい形でみなさんをまとめました。初めはうまくまとめられませんでしたが、みなさんは練習でも本番でもかけ足で動いてくれたため、うまくまとめることができ、本番も成功することができました。ありがとうございました。 2-C K.M

今年の運動会は他の学年と一緒にやれて良かったです。2年生のダンスやリレー、玉入れと一人一人全力でやっていて楽しかったです。また来年もみんなと運動会をやりたいです。

2-C I.T

今回の運動会実行員を通して感じたことはやはり多くの人をまとめる難しさを感じました。ですが、この活動で多くの人が手伝い運動会を成功させようとしていたことを学べました。本当にいい経験が出来ました。

2-D K.J.

今回の運動会は、去年とは全く違う、全学年そろっての開催で、学年練習では実行員が一から計画を立てました。私は、実行委員を通して、学年をまとめる難しさ、判断力の速さなどたくさんのこと学び、これから学んだことを活かせるように頑張りたいです。

2-D H.R.

生徒総会がありました！

ちなみに、生徒会とは、誰のことを示すものか知っていますか？・・・。わかった人！「私たち桜堤中の生徒全員です。」正解！そうです。その通りです。生徒会とは、この桜堤中学校の生徒全員が所属する組織のことです。「生徒会本部役員」とは、君たちの代表

生徒のことを言うのです。そして、専門委員長とは、生徒会本部役員の次に来る、リーダーたち。そう専門委員会の代表のことを言うのです。何となく学校の組織というものが見えてきましたか？



議長団挨拶



いきたいですね！そして・・・2年生の質問者の態度は堂々として頼もしかったです。

2学年委員会



生徒会本部への質問



2学年委員への質問



生活委員会への質問①



生活委員会への質問②



放送委員会への質問

5月20日（金）の5・6校時に生徒総会が開催されました。昨年はZOOMでの教室参観でしたが、今年は、実際に会場で行う生徒総会でした。2年生からは、生徒会本部への質問と2学年委員会への質問、生活委員会への質問、放送委員会への質問などを投げかけました。桜堤中の専門委員会の活動に熱心に取り組む先輩たちの姿をお手本にして、後輩に確実につなげていけるようにして